

deux octogénaires, prirerent part aux débats parlementaires. Enfin, en Amérique, Franklin étonnait ses contemporains par la résistance qu'il montrait au travail.

Il importe de respecter les vieillards, car la vieillesse a droit à tous nos égards; mais il faut aussi se défier du travers que peuvent avoir certains d'entre eux à se targuer d'être centenaires. Il y en a qui mettent autant de coquetterie à se vieillir, que les dames d'un certain âge en mettent à déguiser leur âge.

L'histoire abonde en preuves, établissant que l'activité cérébrale se conserve beaucoup plus longtemps que l'activité musculaire.

La science médicale n'a aucun point d'appui pour calculer le nombre d'années que doit vivre et produire un cerveau bien équilibré.

INHALATIONS DANS LA COQUELUCHE

(TOURNIER, de Blida).

L'auteur se sert d'un masque analogue à ceux employés pour la chloroformisation, formé d'une carcasse en fil de fer, recouverte de flanelles légères et englobant le nez et la bouche, susceptible d'être fixé derrière la tête par un caoutchouc ou un cordon.

On verse au centre du masque quelques gouttes (une dizaine) du mélange suivant:

Glycérine	10 grammes
Créosote	5 —
Essence de téribenthine	4 —
Essence d'eucalyptus	3 —
Essence de girofle	1 —

On approche avec précaution le masque près du visage du petit malade; le premier résultat est une violente quinte de toux qui fait retirer l'appareil; quand elle est terminée, on le rapproche à nouveau, quitte à provoquer une nouvelle quinte de moins en moins forte, et on finit par maintenir et fixer le masque, en faisant plusieurs séances.

On constate que les quintes s'espacent rapidement: il semble que la sensibilité à la toux se trouve tout à coup épuisée par ces inhalations.